

Leistung im Bereich Pflege gewürdigt

AUSZEICHNUNG

Führer Gruppe wird für Ausbildung geehrt.

DESSAU/MZ - Die Burchard Führer GmbH hat es bei einer Studie - initiiert von Focus-Money und „Deutschland Test“ - in der Kategorie Pflege unter die fünf besten Ausbildungsbetriebe geschafft. Mit der Durchführung war das

Institut für Management und Wirtschaftsforschung beauftragt worden. Insgesamt flossen die Unternehmensdaten der 20.000 mitarbeiterstärksten Unternehmen in Deutschland in die Auswertung ein.

Die Geschäftsleitung der Burchard Führer GmbH nimmt die Auszeichnung mit Stolz entgegen, heißt es in einer Pressemitteilung. „Nicht nur in Zeiten des Fachkräftemangels ist es wichtig, eine angemessene Grundlage für die Ausbildung neuer Fachkräfte

zu schaffen. Wir bieten unseren Auszubildenden neben einem überdurchschnittlichen Gehalt und zahlreichen geschulten Praxisanleitern eine kompetente und professionelle Fachausbildung in einem familiären Team. Im Ausbildungsjahr 2019 konnten wir in der Gruppe 100 neue Auszubildende begrüßen“, so Jan Fritsche, Mitglied der Geschäftsführung.

Mit über 40 Pflegeeinrichtungen für Senioren und Behinderte, sechs Pflegediensten, fünf Tagespflegen und fünf Stationen für

Ambulant Betreutes Wohnen ist die Führer GmbH mit über 3.500 Mitarbeitern in zehn Bundesländern vertreten.

In der Stadt Dessau-Roßlau betreibt sie das Pflegezentrum Amalienhof und einen ambulanten Pflegedienst, in Köthen das Gut Zehringen, ein Wohnheim für behinderte Menschen, das Ambulant Betreute Wohnen am Bärplatz und das Seniorenpflegeheim Rosenhain sowie das Seniorenpflegeheim in Großpaschleben.